

輝き ～第3学年 学年便り～

発行日

7月20日(木)

盛夏の候、保護者の皆様におかれましては、益々ご清祥のこととお慶び申し上げます。

いよいよ夏休み直前ということで、待ち遠しそうな生徒や課題に向けて計画的に取り組もうとしている生徒など、様子も様々です。さて、実際に夏休みに入りますと、まとまった学習時間が確保できる好機でもあり、自堕落な生活に陥りやすい危機でもあります。結局のところ、どのように過ごすかは個々の意識次第なのですが、生徒には受験生という自覚をもち、1年生の内容から総復習などの取り組みを期待したいところです。ご家庭でも声掛けと見守りをよろしくお願いいたします。

また、高校の体験入学や説明会なども多くありますので、日程等ご確認願います。

今回は、3年間の部活動を振り返って、というテーマで生徒たちにコメントをもらいました。ご一読ください。

3年間の部活を振り返って、今まで苦しいこともあったけれど最後までやめることなく続けられてよかったです。これからも部活動の経験を生かして生活したいです。

3年間の部活を振り返ってみると、とてもいい思い出だと思います。なぜなら、1・2年生の力を借りて試合を行い、多くのことを乗り越えられたからです。高校生になってもみんなとの思い出を忘れずにがんばっていきたいです。

部活での時間を過ごすうちにみんなで曲を作り上げる楽しさを感じることができた。楽器経験なしからのスタートだったが、先生に褒められるたびに自分の成長が実感できて嬉しかった。7月末に最後のコンクールがあるので、悔いのないように全力で演奏したい。

僕は中学校に入って初めて野球をやりました。最初は何もわからなくて、どうなることかと思いましたが、3年生のときの練習試合でランニングホームランを打つことができました。そのときに、練習は嘘をつかないということを知りました。最後の大会は空振り三振で終わってしまいましたが、打席に立ててよかったです。3年間で学んだことを今後にも生かしたいです。

3年間、部活動にあまり休まず参加することができてよかったです。一時期、部活が辛く感じたこともありましたが、今ではそのときのおかげで上達できたと思えます。教えてくださった先生方に感謝したいです。総体まであと少し、自分の不得意なところを改善し、よい結果を残せるようにがんばりたいです。

私は卓球部で活動してきました。その中で、プレーが思い通りにならないこともあり、悔しい思いをしたこともありましたが、その悔しさを力に変えて、練習から本気で取り組み3年間がんばってきました。3年間充実した部活動でした。

時に楽しく、時に辛く、時に嬉しく、この3年間でスポーツの技能だけではなく、仲間との友情や公衆道徳など、これからの未来につながっていく多くのことを学べた。とても貴重な経験となった。

私がこの部活で学んだことは、あいさつの大切さです。1度あいさつを怠ってしまったことがあり、そのときは気が晴れませんでした。それから毎日続けるうちに、あいさつの大切さに気づきました。この気づきをこれからも私生活で生かしていきたいです。

9月の予定

- 実力テスト
- P T A 環境美化作業 (予備日9日)
- 交通安全街頭指導 (~6日)
- 避難訓練 (地震)
- 前期期末テスト1日目
- 前期期末テスト2日目
- 血圧・腹囲測定 (該当者)
- 小児生活習慣病検査(該当者)・貧血検査(女子)
- 救急実技講習
- 専門委員会
- 衣替え移行期間 (~10月13日)
- 生徒会選挙
- 東上総教育事務所計画訪問

スクールカウンセラーより

- ～松本克彦先生～
- 基本的に金曜日が相談日になっています。悩み事や相談したいことがあれば、教室棟2階の相談室へ。
- 直通電話がありますので、保護者の方からの電話での相談も受け付けています。
- ▶電話番号
0475-46-3719
- ▶来校予定日
9月1日、8日、15日、22日

